

Des Cambodgiens en terre picarde

Du 7 au 21 novembre, l'école de cirque cambodgienne de Phare Ponleu Selpack sillonne l'Oise. Rencontres et spectacles.

Pour sa seconde édition de Cirqu'itinérant, La Batoude accueille l'école de cirque cambodgienne de Phare Ponleu Selpack tout au long de ce mois de novembre. Déjà accueillie en 2003, la troupe cambodgienne aura un programme chargé. Discussions dans les écoles et rencontres avec les élèves du CAL de Clermont (7-11 novembre). Le week end du 11 novembre consacrée aux séances de travail et d'échange avec les élèves de la Batoude à Beauvais.

La semaine du 13 au 17 novembre, la troupe s'installera à Grandvilliers pour des rencontres avec toutes les classes de 5^{ème} autour de discussions sur la vie cambodgienne et les arts du cirque. Des ateliers de cirque et des rencontres entre les musiciens khmers et les élèves en jazz de l'ARC (association de loisirs de Grandvilliers) sont également au programme.

Chacune de ses étapes sera marquée par une représentation de leurs deux derniers spectacles : «Phumi Style» et «Ban touy ban tom Holidays».

Art du cirque et culture khmère

Le choix de la troupe cambodgienne pour ce Cirqu'itinérant n'est pas un hasard. Il va pouvoir allier les arts du cirque et la découverte de la culture



Clowns, acrobates et musiciens cambodgiens seront à Clermont, Grandvilliers et Beauvais en novembre.

khmère. Car l'école du cirque de Phare Ponleu Selpack va bien au-delà de la seule démarche artistique.

Elle est aussi un double outil. Outil d'insertion d'enfants en grande difficulté (enfants de la rue, orphelins...), l'école accueille aujourd'hui 120 jeunes et sa réputation est devenue nationale. Outil de prévention et de sensibilisation sur des thèmes tels que les mines antipersonnelles, le sida, le handicap et le trafic d'en-

fants. Les spectacles donnés par les artistes de Phare Ponleu Selpack ont toujours un rapport avec ces thèmes.

Immersion totale

En venant dans l'Oise, les circassiens et musiciens cambodgiens vont s'immerger totalement dans notre culture en discutant, rencontrant, échangeant mais aussi en logeant chez l'habitant. Et pour les habitants de l'Oise qui iront à leur rencontre, ce sera égale-

ment l'occasion d'une belle découverte de la culture khmère et de la vie au Cambodge aujourd'hui.

P. H.-P.

Spectacles : le jeudi 10 novembre, 19 h 30, à la salle Pommery de Clermont ; mercredi 16 novembre, 18 h 30, à la salle des fêtes de Grandvilliers ; samedi 19 novembre, 20 h 30, à la salle Jacques Brel de Beauvais.

Rens : 03 44 14 41 48 (La Batoude).